

PREPARADO AEROPUERTO INTERNACIONAL DE TOLUCA PARA TEMPORADA DECEMBRINA

- *Se refuerza coordinación con autoridades y representantes de las aerolíneas.*

Toluca, México, 15 de diciembre de 2016.- El Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT), “Lic. Adolfo López Mateos” se encuentra listo para recibir a más de 40 mil pasajeros y visitantes durante el próximo periodo vacacional decembrino que iniciará este viernes 16 de diciembre y concluye la primera semana de enero de 2017.

“En el Aeropuerto se trabaja de forma permanente para garantizar un servicio seguro y de calidad, por ello, para las vacaciones de fin de año también se mantendrá la coordinación con representantes de las aerolíneas, autoridades federales y locales como Comandancia, migración, aduana, policía federal, el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria, Defensa Nacional y prestadores de servicios”, explicó Héctor H. Espinosa, director general del AIT.

Durante el banderazo del “Operativo vacacional Invierno AIT 2016”, se dio a conocer que el personal de seguridad y administrativo también reforzarán sus actividades con el objetivo de detectar cualquier objeto prohibido y sobre todo, ofrecer eficiencia de los servicios aeroportuarios y comerciales.

De manera paralela, con el apoyo de estudiantes de las licenciaturas en Turismo, Relaciones Económicas Internacionales, Comunicación e Ingeniería de distintas instituciones de educación superior que realizan servicio social en la terminal aérea, serán los encargados de orientar y difundir información turística de la entidad mexiquense a los pasajeros nacionales y extranjeros.

El Aeropuerto Internacional de Toluca busca incrementar la conectividad de los pasajeros del Estado de México y entidades federativas conurbadas, convirtiéndolo en la mejor opción para la movilidad de personas y carga.